

Media Online	Jateng.disway.id
Tanggal	25 Juli 2024
Wilayah	Kabupaten Tegal



Warga Bersyukur, Jalan Balamoa-Bader Kabupaten Tegal Diperbaiki

<https://jateng.disway.id/read/693687/warga-bersyukur-jalan-balamoa-bader-kabupaten-tegal-diperbaiki>

DISWAYJATENG, SLAWI - Jalan penghubung Kecamatan Pangkah dengan Kecamatan Suradadi, Kabupaten Tegal saat ini sedang diperbaiki. Tepatnya di ruas Balamoa-Bader.

Masyarakat di dua kecamatan tersebut mengaku sangat bersyukur. Karena ruas itu merupakan akses vital. Mulai dari kegiatan perekonomian, pendidikan, kesehatan, bahkan untuk akses pertanian.

"Perbaikan ini sudah lama kami tunggu-tunggu. Sebab kondisi jalan sudah rusak. Banyak lubang dan aspalnya bergelombang," kata Ade, 32, warga Desa Balamoa, Kecamatan Pangkah.

Meski sepanjang ruas itu tidak diperbaiki semua, tapi menurut Ade, sudah sangat membantu aktivitas warga. Lalu lintas kendaraan bakal lancar dan pengendara pun merasa nyaman.

"Semoga perbaikan lekas selesai dan rigid betonnya tahan lama," kata pengusaha kafe kopi ini.

Terpisah, Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Kabupaten Tegal, Teguh Dwijanto Rahardjo menjelaskan, peningkatan ruas Jalan Balamoa-Bader ini menelan anggaran dari APBD II Kabupaten Tegal sebesar Rp1.392.516.000.

Proyek ini dikerjakan selama 90 hari oleh CV Citra Hasna Rizky selaku pemenang tender. Dimulai sejak 24 Juni hingga 21 September 2024.

"Sedangkan untuk Konsultan Pengawasnya adalah, CV Rancang Prima," kata Teguh.

Teguh menjelaskan, kontruksi peningkatan jalan ini yaitu rigid beton atau perkerasan beton semen. Tebal B0 (B nol) 5 sentimeter. Tebal rigid beton 20 sentimeter.

Menurut Teguh, B nol adalah jenis beton ready mix klasifikasi dari beton non struktural.

"Jalan yang diperbaiki ini, panjangnya sekitar 602 meter. Terdiri dari 4 section atau bagian," sambung Teguh.

Untuk section 1, kata Teguh, panjangnya 457 meter, section 2; 35 meter, section 3; 49 meter dan section 4; 61 meter. Sedangkan lebar jalan yang diperbaiki, 5 meter.

"Pekerjaan saat ini sedang proses B0 satu sisi," ucapnya.

Teguh berharap, proyek peningkatan jalan ini dikerjakan sesuai kontrak. Volume tidak dikurangi. Sehingga rigid beton ini bisa bertahan lama.

"Semoga peningkatan jalan berjalan lancar dan hasilnya maksimal sesuai spek," tandasnya.